

魅力ある高校生にインタビュー

明日へ ジャンプ。

No.187

将来の夢の実現に向け ひたむきに努力を続ける

四ツ葉学園中等教育学校 6年 鈴木 麻央さん

「数学キャンプは2日間にわたり開催されました。初日は講義を受け、講義の中で感じた疑問点を、一緒に参加した四ツ葉学園の生徒と共に研究しました。」

電車で通学する合間も勉強の時間に充てるなど、夢の実現に向け日々熱心に勉強に取り組む鈴木さん。昨年の10月には、県内で数学の成績が優秀な高校生が集う、群馬県高校生数学キャンプに参加しま

「将来は医者になりたいと思っています」と照れながらも将来の夢を語ってくれた鈴木さん。夢の実現に向け、日々勉強に多くの時間を費やす傍ら、バレーボール部では部長を務め、文武両道を体現しています。そんな鈴木さんに医者を目指そうと思ったきっかけを聞きました。

「親戚に医療従事者が多く、また、いろいろな職業の中でも、医者は人の命を助けることができる数少ない職業だと 思い、小さな頃から医者への憧れがありました。四ツ葉学園に入学し勉強を重ねるうちに、だんだんとその憧れが具体的になり、3年生の頃には明確な夢となりました」

優秀な生徒との関わりを持つことでさらに勉強への意欲が湧いたという鈴木さん。後に今後の目標を聞きました。「医学部への進学に向け、引き続き勉強を頑張りたいと思います。部活動では、ことしの夏の大会が高校生最後の大會となるので、初戦の勝利を目指して練習に取り組みたいです」

プロフィール

すずき・まお
部長を務めるバレー ボー ル部では週5日の練習をこなしている。得意科目は英語で、海外で働くことを夢見たことも。趣味は音楽鑑賞で、好きなアイドルの動画を視聴することが勉強の息抜きになっていると話す。



6月28日(金)にいせさきFMで放送します

●午前7時54分～ ●午後1時25分～ ●午後5時50分～